
El 96,5% de los hogares de Canarias dispone de teléfono móvil, un 1,3 % más que en 2013

En los últimos cinco años se ha duplicado el número de hogares con televisión de pago, ha crecido un 9% la disponibilidad de conexión a Internet ha subido muy ligeramente la de teléfono móvil y ha caído un 3% la de teléfono fijo y ordenador

La Consejería de Economía, Conocimiento y Empleo del Gobierno de Canarias publica este martes, en el Observatorio Canario de Telecomunicaciones y Sociedad de la Información de la ACIISI, el [Equipamiento de TIC de los hogares de Canarias por Islas en 2013-2018](#), según los datos recogidos en el Instituto Nacional de Estadísticas (ISTAC).

En 2018 el 77,3% de los hogares de Canarias dispone de conexión a internet, (un 9,1% más que en 2013), el 69,1% dispone de ordenador (un 3,5% menos que en 2013), el 96,5% dispone de teléfono móvil (un 1,3% más que en 2013), el 71,1% dispone de teléfono fijo (un 3,4% menos que en 2013) y el 43,7% dispone de servicio de televisión de pago (un 98,5% más que en 2013).

Por tanto, en el último lustro se ha duplicado el número de hogares con televisión de pago, ha crecido un 9% la disponibilidad de conexión a Internet, ha subido muy ligeramente la de teléfono móvil y ha caído un 3% la de teléfono fijo y ordenador.

En la publicación del Observatorio de la Agencia Canaria de Investigación, Innovación y Sociedad de la Información (ACIISI) se detalla el Equipamiento de las Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC) de los Hogares de Canarias por Islas, en cuanto a su disponibilidad de conexión a Internet, ordenar, teléfono móvil, teléfono fijo y canal de televisión de pago, junto a los resultados por isla, con una tabla resumen de equipamientos de 2013 y 2018.

El equipamiento más habitual en los hogares del Archipiélago canario es el televisor (98,8%) seguido del teléfono móvil y la conexión a internet. Por debajo del 75% figuran el teléfono fijo y el ordenador, y por debajo del 50% el servicio de televisión de pago

La disponibilidad de canal de televisión de pago crece en todas las islas

En 2018 el 43,7% de los hogares de Canarias dispone de servicio de televisión de pago (un 98,5% más que en 2013). Destacan las islas de Lanzarote (49%), Gran Canaria (46%) y Tenerife (43%), mientras que las penetraciones más bajas se dan en La Gomera y El Hierro (ambas sobre el 30%).

Disponibilidad de teléfono móvil

En 2018 el 96,5% de los hogares de Canarias dispone de teléfono móvil, un 1,3% más que en 2013. El 38% dispone de dos teléfonos móviles y el 31% de tres o más. La isla con mayor penetración del teléfono móvil en el hogar es Fuerteventura (99,0%), seguida de Lanzarote y El Hierro (ambas 97,8%). La isla de La Gomera presenta el menor porcentaje de hogares con teléfono móvil (89,2%). Respecto a 2013 destaca la evolución de las islas de El Hierro (+6%) y de La Gomera (+4%).

Disponibilidad de conexión a internet

En 2018 el 77,3% de los hogares de Canarias dispone de conexión a internet, un 9,1% más que en 2013. En lo que respecta a la conexión a internet, destaca por encima de la media regional la isla de Gran Canaria con un 79,7% de hogares (+17% desde 2013) mientras que la isla con menor porcentaje de hogares con internet es La

Palma (66,5%). Otras islas con una buena evolución desde la anterior encuesta del ISTAC son El Hierro (+26%), La Gomera (+23%) y La Palma (+22%); por el contrario, en Lanzarote se registra en 2018 la misma disponibilidad de conexión a internet que en 2013.